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Certains d’entre-vous connaissent peut-être ce  e ancienne légende Hindoue :

“Au commencement l’Homme fut un être divin, divinité au sein des divinités, sage parmis les sages, amour au 
coeur même de l’Amour, bonté par delà la sienne... Mais de la divinité de l’Homme naquit l’envie et de l’envie 
le goût du pouvoir, être divin ne suffi  sait plus, l’Homme voulait être le créateur, l’Unique au-delà même du 
créateur, alors l’Homme pour régner et diviser engendra le mal, la peste, la famine, la guerre, la destruction... 
Devant l’ampleur de la catastrophe les anciennes divinités s’unirent dans le but de retirer à l’Homme ce 
pouvoir divin qui lui avait été accordé, le priver de ce  e divinité et le contraindre à vivre dans cet enfer qu’Il 
venait lui-même de forger jusqu’à ce que l’Homme soit à même de retrouver la véritable voie qui mène au 
Divin. L’Homme était malin, aussi les anciennes divinités en virent à se poser la question : “Mais où cacher la 
divinité de l’Homme afi n que ce dernier ne la retrouve qu’au moment où Il sera prêt, capable de comprendre 
ce qui l’entoure et de se comprendre lui-même ?”.... L’une des anciennes divinités suggéra de cacher la 
divinité de l’Homme dans la Lune car là-haut l’Homme ne pourrait l’a  eindre, hélas les anciennes divinités 
comprirent que par son imagination l’Homme serait un jour capable d’a  eindre la Lune et de retrouver trop 
vite sa part de divin. Une ancienne divinité proposa alors de cacher la divinité de l’Homme au plus profond 
des Océans... Mais tous comprirent qu’un jour par sa créativité l’Homme serait capable de construire une 
machine qui voyagerait sous l’eau, l’Homme risquait donc de retrouver sa divinité avant d’être prêt. Pourquoi 
ne pas cacher la divinité de l’Homme dans un autre plan de conscience alors ? L’idée était certes meilleure 
mais l’Homme par la méditation, la contemplation, la visualisation risquait de recouvrer sans être prêt sa part 
de divinité.... Aucuns endroits ne semblaient donc être à l’abri des assauts de l’Homme ...Lorsque de Tous vint 
la réponse,  Tous savaient où cacher la divinité de l’Homme et cet endroit parfait n’était autre qu’au coeur de 
l’Homme lui-même, au plus profond de son être, ainsi la divinité de l’Homme était à l’abri et accessible à celui 
capable de tourner son regard sur lui-même et de trouver le chemin de sa propre réalisation... Et bien qu’Il 
connaisse la cache  e quel est l’Homme qui aujourd’hui peut à nouveau dire qu’Il est un être “Divin” ? “
L’Homme n’est pas prêt !

1) Ce  e Alchimie inconsciente...

Ce  e petite histoire vous aura sans doute déjà apporté matière à réfl échir, les idées se bousculent, se heurtent, 
s’entrechoquent, s’unissent ou se divisent... “Il est grand temps de ba  re le fer tant qu’il est chaud” dit l’adage 
populaire... Soit ba  ons le fer !!!
                                                  
Vous arrive-t-il parfois de songer à la Nature même de l’Homme ? A la manière dont nous fonctionnons, 
à ce  e essence subtile que nous sommes ? A ce  e Alchimie complexe que trop souvent nous oublions, qui 
devient souvenir inconscient.... ????????

Et si nous revenions quelque peu sur ces “souvenirs” !?

D’abord vint le Feu, créateur autant que destructeur, dont la propriété première est l’expansion... Vint ensuite 
l’Eau, destructrice autant que créatrice, dont la propriété première est la contraction... Tous deux, éléments 
unis et opposés, alors vint l’Air pour apporter le juste équilibre et l’harmonie... naquit la fusion, l’union... 
naquit la Vie, dans son désir d’être palpable, tangible, matérielle vint la Terre qui lui donna un corps et la 
substance matérielle... Vous souvenez-vous de ce  e Alchimie subtile? Vous souvenez-vous de comment elle 
s’applique à chacun de nous ?

*-La Terre : Qui chaque jour nous apporte la nourriture, les minéraux, les substances vitales à la manifestation 
physique que nous sommes.

*-L’Air : Qui véhicule ce précieux oxygène dont nous ne saurions nous passer.

*-L’Eau : Qui véhicule qui constitue la plus grande partie de notre organisme, qui véhicule les substances 
vitales que nous apporte la terre.

*-Le Feu : Qui par sa chaleur anime chaque parcelle de vie de notre corps.
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Tous s’unissent, interagissent, se complètent, s’opposent...

L’Eau qui véhicule les éléments de la Terre, eux-mêmes assimilés par la combustion, combustion issue du Feu 
et de l’Air, l’Eau venant tempérer le tout, apportant sa touche, mais elle même dépendante de cet Air chargé 
d’oxygène... et ainsi de suite le cercle se complète, la boucle est bouclée...
Nous possédons tous en nous une part de ces éléments, tous ne sommes de l’Akasha, l’Homme en lui même 
est l’Akasha, est le Feu, est l’Eau, est l’Air, est la Terre... nous sommes tous ce  e Alchimie Subtile que nous 
oublions de voir, d’écouter, de comprendre, dont nous oublions de prendre conscience, songez-vous souvent 
à l’air que vous respirez, à la façon de vous respirez, à ce trajet que suit cet air dans votre corps, pensez-vous 
même à respirer ou à comment bien respirer ?
Pensez-vous à ce que vous mangez, buvez, etc. ?

Êtes-vous même conscient que vous vivez ???????

2) Un bel exemple !!!!!

Avez-vous déjà été malade ? Bien sûr que oui “stupide question” vous direz-vous, peut-être pas si bête que 
ça... Voyons pourquoi.
Que font 90 % des personnes malades ? Elles s’encourent bien vite auprès du médecin réclamer la divine 
ordonnance de médicaments qui signera la fi n de tous leurs maux !

Ainsi vous avez mal à la gorge, on vous donne un sirop pour ne plus avoir mal, vous avez le nez qui coule et 
hop un remède pour que le nez ne coule plus.... mais derrière votre mal de gorge et votre nez qui coule ne sont 
souvent que des symptômes, ne sont que la partie VISIBLE de l’iceberg, sans que bien souvent on ne cherche 
à savoir ce qui se cache sous l’eau... Les remèdes soignent les symptômes oui mais ils soigneront rarement le 
mal !!
Lorsque votre corps à mal et qu’il vous transmet ce  e douleur, croyez-vous vraiment qu’il le fasse juste pour 
le plaisir de vous transme  re de la douleur, prenez-vous conscience du fait qu’il tire le signal d’alarme, qu’il 
vous dit “réagis bon sang, tu as un problème et donc j’ai un problème moi aussi” ? Moi je dirais qu’un bon 
90% des personnes sont inconscientes de ce  e phrase, de ce signal, elles voient quoi : “j’ai mal vite quelque 
chose pour ne plus avoir mal” grosse erreur, je peux paraître maso mais lorsque je suis malade, je ne me soigne 
jamais directement, vous savez pourquoi ? Simplement parce que tant que je n’ai pas compris pourquoi mon 
corps tire le signal d’alarme, tant que je n’ai pas compris ce qu’il veut me dire, il est hors de question que je 
coupe l’alarme ou que je la me  e au silence ! Je pourrais le faire oui comme beaucoup d’entre nous et après 
? Après et bien à la première alarme viendra s’ajouter une seconde et à la seconde une troisième et ainsi de 
suite et au fi nal quoi ?.... Je n’aurai non plus UNE alarme, non plus UN problème mais des dizaines et là il est 
bien trop tard pour agir et réparer le mal. Nous ne sommes jamais assez (et on ne l’est jamais trop) à l’écoute 
de nous-même !

On peut même ici voir le rapport avec la magie et la sorcellerie, où ? Et bien j’ai souvent lu sur des forums 
“j’arrive plus à contrôler l’élément untel”, “j’ai des problèmes avec l’élément untel”, “Problèmes d’énergie 
pour ceci ou cela”, etc. Eh bien souvent moi je gagerai que c’est avant tout un problème avec vous-même que 
vous avez, que vous n’êtes pas à l’écoute de vos propres énergies, de vos propres éléments de votre Feu, de 
votre Eau, de votre Air, de votre Terre, l’un d’eux souff re peut-être de manque ou d’un surplus, l’harmonie 
interne, l’équilibre n’est plus là dès lors comment pourriez-vous être à même de pouvoir “contrôler” (comme 
disent certains) ceci ou cela alors que vous n’êtes déjà pas à l’écoute de vous-même et que par votre propre 
déséquilibre vous ne vous contrôlez déjà pas vous-même... Soyons logique il est impossible de pouvoir utiliser 
une maîtrise parfaite si tout va de travers ! Mais hélas, de nouveau, très rares sont les personnes qui vont 
se dire “ouhhhhh la la,  ne serait-ce pas de moi qui vient le problème, ne serait-ce pas moi qui ne suis plus 
en phase et en harmonie avec moi-même et les énergies qui m’entourent ?” il y a de très forte chance que la 
réponse soit : OUI en eff et à 90% de chance!! Mais c’est aussi beaucoup plus facile de rejeter la faute sur les 
énergies et éléments qui nous entourent que sur nous-même, c’est dûr de se pencher sur soi-même hein, de 
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se reme  re en question, en doutes ? Et pourtant le jeu en vaut la chandelle, comment voudriez-vous que des 
énergies ou des éléments vous “obéissent” (de nouveau comme disent certains) alors que de 1) vous vous 
mentez à vous-même en vous cachant votre problème, de 2) vous ne savez pas vous écouter vous-même et de 
3) vous les insultez et êtes irrespectueux en les accusant d’être la cause de ce qui ne va pas ? (cf. les éléments ne 
me répond plus par exemple) Moi je suis à la place de l’élément ou de l’énergie en question, je vous colle mon 
pied dans le fond de votre pantalon et par derrière avant de vous gratifi er d’une girofl ée à 5 pétales dont vous 
garderez un souvenir impérissable, mais en aucuns cas je ne risque de me plier à vos exigences.

Par contre prenons le cas inverse, vous êtes quelqu’un qui est à l’écoute de lui-même, capable de voir sa propre 
vérité aussi ignoble puisse-t-elle parfois être, vous démontrez chaque jour votre sérieux et vos motivations, 
vous démontrez du respect pour vous-même et par la même occasion du respect pour ces forces qui vous 
entourent (vu qu’elles sont aussi en chacun de nous et que nous sommes en chacune d’elles), vous êtes en 
harmonie et en accord avec vous-même ! Alors là moi je dis, je suis un élément ou une énergie mais bon sang 
ça va être un plaisir et un honneur de travailler avec vous, on va faire pêter les scores, vous allez avoir des 
résultats au delà de toutes vos a  entes, pourquoi ? Parce que vous êtes VOUS, vous êtes UN ET TOUT en 
même temps, parce que vous êtes en phase avec ce qui est en vous et vous entoure, parce que vous vivez la 
magie, respirez la magie, VOUS êtes la magie ! Car c’est bien là qu’elle réside la vraie sorcellerie, la vraie magie, 
c’est au plus profond de chacun de nous, c’est nous l’acte magique, ce sont nos intentions, nos motivations et 
tout ce dont nous avons parlé plus haut qui engendre la VRAIE MAGIE et non pas un rituel pour ceci, un sort 
pour cela, le dernier petit talisman à la mode pour tchic, la petit pentacle pour tchac. Si vous êtes incapable de 
comprendre cela et bien hélas pour vous, vous aimez peut-être la sorcellerie et la magie, vous voyez ou voulez 
voir de la magie, vous vous habillez sorcier et magie, croyez respirer et vivre sorcellerie et magie, vous vous 
croyez mage ou sorcier mais VOUS NE LE SEREZ JAMAIS ET VOUS NE L’ËTES PAS !!!, parce que VOUS 
vous n’êtes pas magique, il n’y a rien de magique dans votre acte, aucun travail, aucune recherche, juste du 
copiage, de la lecture de “truc tout fait”, du simili magie/sorcellerie, vous êtes une triste illusion, un fi gurant 
de série B (charmed, buff y et autres, des séries oui, peut-être bonnes à regarder, bien réalisées sur le plan 
divertissement, mais lisez bien le générique de fi n car il y est écrit que toutes les personnes et circonstances 
décrites sont fi ctives, donc non réelles, et que toutes ressemblances avec des personnes existantes ou des faits 
réels ne serait que fortuit (autrement dit bien improbable que cela arrive dans le monde réel les amis sorry ! 
Pas de chance pour vous, game over, “please insert coin to play enjoy”, ça s’arrête là) donc c’est de la fi ction 
qui reste de la fi ction). Et la vraie magie ou sorcellerie ne viendra jamais parce que vous faîtes des rituels à tour 
de bras, oh que non !! ... en feriez-vous même plus d’un millier dans de telles néfastes conditions (ignorant le 
travail de vous-même, ignorant du pourquoi un rituel se fait de ce  e manière, pourquoi je dois utiliser ça et 
pas ceci etc.) que vous n’avanceriez pas d’un iota alors qu’il suffi  ra simplement au VRAI magiste, au VRAI 
sorcier (qui travaille avant tout sur lui-même et non sur de vains rituels) de se concentrer juste un instant pour 
faire un bon en avant et eff acer, laisser à des milliers de kilomètres derrière lui votre millier de rituels à vous... 
Alors ? Où est la vraie magie ? Celle du travail sur soi ou celle des rituels “à la vite fait bien fait, mais surtout 
n’importe comment et pour n’importe quoi” ? Si vous avez bien lu et compris vous connaissez la réponse, 
ce  e même réponse que d’autres et moi-même avons essayé et essayons encore de vous montrer plus d’une 
fois, mais il semble cependant que : bien que certains d’entre-vous soient munis d’un cerveau il y manque 
cependant cruellement le mode d’emploi et la capacité à réfl échir... !!! Triste constatation !

D’autres exemples ?

3) On nage en plein rituel... Sortez les avirons !

“Oh ! J’ai un vilain bouton sur le nez” : paf rituel !
“Oh ! Mon voisin il m’a tiré la langue et c’est pas bien je vais me venger !” : paf rituel !
“Oh ! Ce mec là (ce  e fi lle là) il me plaît (elle me plaît) et je l’aime, je l’aime, je l’aime (NT:mon oeil oui que tu 
l’aimes, pas besoin d’un rituel pour aimer) et je le veux !” : paf rituel !
etc. 
Rituel pour ci, rituel pour ça etc. etc. etc.
STOP !!!!!
Beaucoup trop de personnes, dont surtout celles qui débutent (et oui sorry mais c’est comme ça) font trop vite 
l’amalgame de croire que SORCELLERIE/MAGIE=RITUELS ! 
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C’est faux et archi-faux, arrêter de vous faire des fi lms et de regarder de trop la TV et de croire également que 
parce que cela est écrit dans un livre c’est forcément la vérité !!!
La sorcellerie/magie n’est pas un rituel et un rituel ne sera jamais la sorcellerie/magie !!!

Un rituel est un outil, un accessoire qui vous permet de réaliser un travail, il n’est pas un but en soi il n’est 
qu’une des nombreuses face  es connues de la sorcellerie.

La sorcellerie/magie est un art, oui un art vous avez bien lu, un art de vivre, une façon d’être, un art de soi, 
de la recherche de soi, de la réalisation de soi, une aptitude à cerner, à comprendre, se dépasser etc. Si l’on 
prend la défi nition de l’art, l’art est une aptitude à concevoir et réaliser, l’art est un assemblage de talents ou 
de dons qui perme  ent une conception, une réalisation, l’art est également l’aptitude à exercer et à pratiquer 
dans un domaine bien défi ni... il ne fait aucuns doutes que le sorcellerie est bien un art, elle est même bien 
plus vu qu’elle nous conduit chaque jour à prendre un peu plus conscience de ce qui nous entoure et à prendre 
conscience de nous-même également, une voie, un chemin qui nous pousse vers un but : repousser nos limites, 
comprendre, apprendre et qui sait pourquoi pas a  eindre le sagesse, la sorcellerie nous pousse à connaître le 
respect de chaque chose et le respect de nous même... bref une défi nition complète de ce qu’est vraiment la 
sorcellerie mérite déjà tout un livre en soi. Chacun de nous au fi l de nos apprentissages, nous donnons plus de 
corps à ce  e défi nition de la sorcellerie, chaque jour nous l’enrichissons d’un nouveau paragraphe de par nos 
propres expériences de par notre vision des choses, notre vision du monde et aussi la vision que nous avons 
de nous-même. On est donc très loin de la simple face  e qu’est le rituel. La sorcellerie ne nous qui  e vraiment 
jamais, nous vivons en elle et elle vit en nous, c’est ainsi que l’on devient sorcier ou mage ou peu importe le 
terme, pas en croyant pratiquer ou en pratiquant 2 heures par semaine ou quand vous en avez envie ou encore 
pour passer le temps parce que vous vous faîtes chier et qu’il n’y a rien à la télé. La sorcellerie est un acte de 
tous les moments un engagement à vie, donc là aussi réfl échissez bien et longtemps.

CAR...

Phénomène de mode trop de “sorciers” (si on peut appeler ça comme ça, mais là j’en doute) croient qu’un Livre 
des Ombres remplit, de sortilèges et potions de tous genres et de tous poils, va leur apporter la science infuse 
et résoudre tous les problèmes de la vie... Là encore a  endez-vous à une très grosse et cruelle déception, un 
simple exemple nous sommes dans une société où le mot d’ordre est “le pouvoir et l’argent” ça il est inutile de 
se le cacher, mais alors si la sorcellerie résout tout, si les rituels sont si puissants et apportent tant (comme le 
croient beaucoup trop d’entre-vous) il n’y aurai plus que des maîtres du monde milliardaires sur ce  e planète 
!!! Réfl échissez un peu bon sang...

Car le problème est bien là !!! Dans ce manque cruel de réfl exion intellectuelle !
On pense en égoïste : “Tiens je vais me faire un rituel et ça va tout arranger !”
Vous croyez que cela va tout arranger, se faisant vous ne voyez aveuglement qu’une chose obtenir ce que 
vous désirez et se faisant vous passez outre de toutes les autres conséquences et se faisant vous vous me  ez 
bien souvent en danger vous même de par votre propre égoïsme, votre ignorance et de part ce manque de 
réfl exion, car les implications et conséquences vont également vous toucher vous de bien des manières et pas 
en vous apportant ce qui vous désirez uniquement et comme vous vous le croyez !!!
Revenons un peu en arrière aussi, la magie ne résout pas tout, il y a un manque de réfl exion et nous avons 
vu bien avant encore que la vraie magie est en nous... Maintenant que pouvez-vous en tirer que premières 
conclusions ?
Avant de vouloir vous lancer tête baissée n’importe comment dans n’importe quel rituel, pensez toujours à 
prendre ce qui va suivre en considération :

1) Pourquoi est-ce que je veux faire ce rituel ?
2) Mes raisons sont-elles vraiment valables, est-ce vraiment utile, serai-je vraiment plus heureux si je le fais 
que si je ne le fais pas ?
3) N’y a-t-il pas un autre moyen pour obtenir ce que je souhaite ou désir ?
4) Ai-je bien utilisé tous les moyens à ma disposition comme le dialogue, la négociation, la méditation, la 
relaxation etc. avant ? Si non que me reste-t-il comme méthode que je n’aie pas essayé ? (Voir question 3)
5) Si je fais ce rituel qu’est-ce que cela va impliquer, que vais-je devoir utiliser, comment, pourquoi, dans quel 
but ?
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6) Suis-je capable de le faire, ai-je la maturité nécessaire, la conscience nécessaire, la théorie et l’expérience 
pratique pour le faire ?
7) Suis-je réellement en droit de le faire, cela ne risque-t-il pas de nuire grandement à quelqu’un, ne risque-t-il 
pas de blesser, de me  re en danger quelqu’un (dont moi-même) ?
8) Suis-je bien conscient que rien n’est gratuit et qu’il va me falloir payer le prix de mon acte (le fameux “on 
récolte ce que l’on sème”) ?
9) Au lieu de bêtement me servir, de demander aux autres de chercher à ma place ne pourrais-je pas chercher 
moi aussi et trouver de par moi-même ce qui me convient le mieux ou m’en inspirer dans le but de créer moi-
même mon propre rituel qui sera parfaitement adapté à mes besoins, à ma personne etc. ?
10) cela va-t-il me faire évoluer, m’épanouir ou au contraire me faire régresser ?
etc.

Bref il y a une foule de choses auxquelles beaucoup d’entre-vous devraient réfl échir avant de demander des 
rituels à tout va ! Méditez-le bien et longtemps, très longtemps surtout...

*-Il y a ceux qui savent et qui le font. (je sais, je fais) “Maîtrise de soi”
*-Il y a ceux qui savent  mais qui ne le font pas (je sais, mais je ne fais pas) “Réfl ection-Connaissance de soi”
*-Il y a ceux qui ne savent pas mais qui veulent le faire (je ne sais pas, je fais) “Apprentissage de soi”
*-Il y a ceux qui ne savent pas et ne le font pas (je ne sais pas et je ne veux pas) “Ignorance de soi”
Réfl échissez sur vous-même et posez-vous la question : “Dans ces quatre possibilités, moi où suis-je”? 

Pour terminer je vais vous donner un dernier exemple très imagé, un véritable sorcier ne passerait pas son 
temps à de telles futilités mais puisqu’il faut toujours à certains un petit dessin pour comprendre on va donc 
dire que  ...

Numéro1 et Numérobis  portent tous les deux un grand intérêt à la sorcellerie/magie mais :
Numéro1 ne voit qu’une chose ...”les rituels” pour lui c’est ça la sorcellerie, il demande, il se sert, jamais il ne 
travaille sur lui-même.
Numérobis lui est un vrai magiste, il se cherche, se remet en questions, crée, apprend, médite, visualise, vit 
réellement la sorcellerie etc.
Arrive le jour où Numéro1 et Numérobis ont tous deux le besoin urgent d’avoir une voiture et paf tous deux 
font un rituel et partent même tous les deux du même rituel de base “rituel pour obtenir une voiture” !

Le temps passe, voyons le résultat :
Numéro 1 a eu sa voiture, il a les clés, génial le but est a  eint mais il se rend compte soudain que 1)la voiture 
est plutôt merdique, 2)il ne sait pas conduire 3)il n’y a pas d’essence dans le réservoir, 4)il n’a pas d’argent pour 
me  re de l’essence dans le réservoir, 5)la couleur est à chier, 6)il n’a pas d’assurance, 7) il n’a pas de plaques 
etc.
OUI il a sa voiture mais est-ce vraiment ce qu’il espérait ? (Merci le rituel à tout va)
Là la réponse est NON car Numéro1 n’a vu que son désir, il n’a pas réfl échi, il n’a fait que recopié, aucunes 
magies en lui, il est une coquille vide !

Voyons le cas de Numérobis : lui aussi a eu sa voiture et il a les clés, la voiture est superbe, ni trop grande ni 
trop petite, elle correspond au besoin de Numérobis, en personne prévoyante Numérobis a bien réfl échi avant 
de commencer son rituel, il a analysé, il s’est posé les bonnes questions, l’a adapté à ses besoins en fonction 
de lui-même de ses connaissances, de ses compétences etc. Aujourd’hui Numérobis est devant sa voiture, le 
plein est fait, l’assurance est dans la boîte à gants, le permis est dans son portefeuille, il vient de fi nir de fi xer 
les plaques d’immatriculation et il ne lui reste plus qu’à monter à bord de sa voiture d’un bleu, bleu comme il 
l’avait choisi, pensé, plus qu’à tourner la clé de contact et partir à l’aventure !
Ai-je besoin de vous montrer les diff érences ?????

Sur ce moi je vous laisse, je vais faire un tour en voiture.

Anargaël.
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